

simap.ch mit neuer Governance

Im Rahmen der Erarbeitung einer neuen Governance hat die Generalversammlung von simap.ch am 17. Juni 2016 einstimmig die totalrevidierten Statuten beschlossen. Der scheidende Präsident Philippe Receveur, ehemaliger Regierungsrat, konnte die Versammlung über die neue Strategie und damit einhergehenden Massnahmen informieren. simap.ch kann so die Herausforderungen der Zukunft mit guten Strukturen und Abläufen angehen. Zum neuen Präsidenten wurde David Eray, Regierungsrat des Kantons Jura, gewählt. Im Vorstand wird neu Sven Canonica, Kanton Tessin, Einsitz nehmen.